

Fundación Repsol patrocina los Premios Secot a la Excelencia a las acciones de voluntariado empresarial más destacadas

MADRID, 11 Mar. (EUROPA PRESS) -

Fundación Repsol patrocinará, por segundo año consecutivo, los Premios Secot (Seniors Españoles para la Cooperación Técnica) a la Excelencia, por los que se reconoce las iniciativas de voluntariado más destacadas de asesoramiento empresarial, tanto a nivel seniors individual como de delegaciones, según informó hoy la organización en un comunicado.

A través de un convenio de colaboración entre ambas entidades, esta fundación patrocinará esta edición en sus tres categorías: Premio al Proyecto de Asesoría más Reseñable, Premio Reconocimiento al Senior y Premio a la Delegación Relevante.

El acuerdo, firmado por el vicepresidente ejecutivo de Fundación Repsol, Enrique Locutura, y la presidenta de Secot, Mónica Oriol, contempla además la elaboración de 'La Guía Repsol del Voluntariado', una publicación dirigida al personal vinculado a Repsol con interés en participar en las acciones promovidas por la fundación dentro de su Plan de Voluntariado Corporativo, que contempla una serie de acciones de voluntariado para canalizar la solidaridad del colectivo Repsol, personal en activo, jubilados, prejubilados y familiares.

© 2010 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.